



PRESSEMITTEILUNG

Nachwuchsstars aus Hotellerie und Gastronomie ausgezeichnet

Ministerin Henzler würdigt arbeitsmarktpolitische Bedeutung des Gastgewerbes

(Bad Schwalbach, 28. Mai 2009) In Bestform zeigten sich Hessens Top-Nachwuchskräfte in Hotellerie und Gastronomie bei den diesjährigen Landesmeisterschaften in Bad Schwalbach.

18 der besten Auszubildenden aus allen hessischen Regionen traten in den Ausbildungsberufen Koch/Köchin, Restaurantfachmann/-frau und Hotelfachmann/-frau an, um den Titel „Hessenmeister 2009“ zu erlangen.

Die Besten und somit „Hessenmeister“ in ihrem Fach wurden:

1. Platz und „Hessenmeister“ im Ausbildungsberuf Hotelfachmann/Hotelfachfrau	Jana Schumacher Kempinski Hotel Gravenbruch, Neu Isenburg
1. Platz und „Hessenmeister“ im Ausbildungsberuf Restaurantfachmann/ Restaurantfachfrau	Viola Wernz Restaurant Treusch im Schwanen, Reichelsheim
1. Platz und „Hessenmeister“ im Ausbildungsberuf Koch/Köchin	Stefan Kappel Hotel-Restaurant Dombäcker, Amöneburg

Zu den Prüfungsaufgaben gehörten je nach Ausbildungsberuf das Zubereiten und Servieren von Speisen und Getränken, das Eindecken von festlichen Tafeln, das Gestalten von Speisekarten, das Führen eines Verkaufsgesprächs, Flambieren und Tranchieren sowie die Zubereitung eines Menüs für 9 Personen aus einem vorgegebenen Warenkorb.

Kontakt
RA Julius Wagner
Hauptgeschäftsführer

DEHOGA Hessen e.V.
Auguste-Viktoria-Straße 6
65185 Wiesbaden

../2

Tel. 0611 99 201 - 0
Fax 0611 99 201 - 22
wagner@dehoga-hessen.de
www.dehoga-hessen.de

Nach zwei anstrengenden und spannenden Wettkampftagen bildete das Prüfungssen und die feierliche Siegerehrung den krönenden Abschluß.

Vor rund 80 geladenen Gästen wurden die Erst- bis Drittplatzierten in den jeweiligen Ausbildungsberufen durch die hessische Kultusministerin Dorothea Henzler und DEHOGA Hessen Präsident Reinhard Schreek sowie dem Vertreter des Wirtschaftsministeriums, Heinz Rothenbacher, geehrt und erhielten attraktive Preise als Anerkennung ihrer Leistung.

Ministerin Henzler würdigte die „hohe Ausbildungsleistung und den großen arbeitsmarktpolitischen Stellenwert des Gastgewerbes“.

Bundesweit starteten im zurückliegenden Jahr über 43.073 Auszubildende eine Karriere in Hotellerie und Gastronomie.

Die aktuelle Zahl aller bestehenden und neu begonnenen Auszubildenden beträgt bundesweit 103.578.

In Hessen setzte die Gastgewerbebranche bestehen aktuell etwa 6.600 Auszubildende. Damit konnte das Niveau zum Vorjahr gehalten werden.

Der zahlenmäßig stärkste Beruf bleibt mit deutlichem Abstand, der Ausbildungsberuf des Kochs/Köchin.

Als „Zuwachsrenner“ auf Bundesebene (+ 11,5 %) als auch auf Landesebene erwies sich wiederum der Fachmann/Fachfrau für Systemgastronomie.

Mit rund 7 % aller Ausbildungsplätze und einer überdurchschnittlichen Ausbildungsquote behauptet das Gastgewerbe weiterhin seine unangefochtene Stellung als starker und innovativer Jobmotor in Deutschland“, hob der DEHOGA Hessen Präsident Reinhard Schreek hervor. „Aus und Weiterbildung im Gastgewerbe sind bei allen Ausbildungsberufen eine kapitale Investition in die Zukunft. Es liegt in unserem ureigensten Interesse, auch künftig junge Menschen in hoher Zahl auszubilden.“

Träger der Hessischen Jugendmeisterschaften, die einmal im Jahr veranstaltet werden ist der DEHOGA Hessen e.V. und der Verein zur Förderung, Wissenschaft, Forschung und Bildung im hessischen Hotel- und Gaststättengewerbe e.V. in Zusammenarbeit mit dem Landesverband der Köche Hessen e. V. (VKD) sowie der Verband der Serviermeister – und Restaurantfachkräfte e. V. (VSR).

Kontakt
RA Julius Wagner
Hauptgeschäftsführer

DEHOGA Hessen e.V.
Auguste-Viktoria-Straße 6
65185 Wiesbaden

Tel. 0611 99 201 - 0
Fax 0611 99 201 - 22
wagner@dehoga-hessen.de
www.dehoga-hessen.de